

Communiqué de presse



Rabat-joie

Beaumont, le 6 février 2007

Pour diffusion immédiate

Objet : Les opposants à Rabaska victime d'une campagne de salissage.

Pendant que le chef de cabinet du premier ministre Charest est un ancien v-p de Gaz Métro, pendant que la porte-parole de Rabaska est une ancienne présidente de l'aile jeunesse du parti Libéral, certains journalistes mettent l'accent sur un lien de filiation et non d'association, entre le consultant ayant effectué le sondage pour la Coalition Rabat-joie et son père, un ancien conseiller municipal de Beaumont qui n'a jamais, contrairement à ce qui a été prétendu, fait partie de la Coalition Rabat-joie. Où est l'objectivité ? Encore hier, le Globe and Mail rapportait les liens d'associations troublant entre l'appareil gouvernemental et les promoteurs du projet Rabaska. (Globe and Mail, 5 février 2007, page A8)

Pendant ce temps, nos médias de Québec, cherchent à salir une opposition citoyenne ayant toujours, depuis trois ans, agit dans l'intérêt de sa collectivité.

Est-ce une autre tentative afin d'influencer l'opinion publique ? Cette distorsion de la réalité n'est-elle pas un indice probant que l'argumentaire de ceux qui appuient Rabaska est faible ?

Le sondage commandé par la Coalition Rabat-joie a été effectué selon les règles de l'art, de façon objective, impartiale et sous la supervision d'un professeur de l'UQAR. Nous avons tenté d'obtenir les services de firmes reconnues,

malheureusement ces dernières ont toutes refusé notre mandat, ayant déjà des ententes avec le promoteur.

Le climat social à Beaumont-Ville-Guay s'est détérioré depuis avril 2004, surtout parce que les opposants au projet Rabaska n'ont combattu que le projet de terminal méthanier alors que ceux qui appuient les promoteurs, ont mis beaucoup d'effort à combattre les opposants...

-30-

Yves St-Laurent

Porte-parole

Coalition Rabat-joie